
  

  

“Es crucial suscribir convenios de programación 
con los ministerios de Salud y Educación” 

Sedefine comotna persona. 
de sscucha activa, lo guata to. 
mar decisiones informadas. Se 
considera impaciente porque 
siempre está an búsqueda de 
soluciones rápidas y oficiantes, 
Es profesora de profasión y gran. 

parte deu carrera la ejerió en 
la educación pública, Para ella 

“su mayorlogro es “desempeñar 
mi labor docente en un lugar 
donde trabajamos para resig- 
riíficar el valor de cada uno/a. 
como niños/as y Jóvenes para. 
muestra sociedad”. 

Nació en 1982, siendo hija 
de María Rebeca Aguila Aguila 
y Julio Bárquez Ovando. Tiene 
os hijos. 

  

   

- ¿Por qué decido presen- 
¡como consejero regio- 

  

“Como profesora y más an 
an elcargo profesionalen elque 

empeño, puedo dar fe de 
rai compromiso de estar siam- 
pre disponiblo para aportar a 
nuestra comunidad”. 

  

  

- En caso de llegar al 
Consejo Regional ¿Cuáles 
serían los principales pro- 
yoctos que lo gustaría im-   

  

'oces, y reparar en la soledad 
y necesidados de muchas/os útudadanos mayoros de nues: 
taregión”. 

- ¿Cuáles son las tros no- 
cosidados que usted detecta 
enla ciudadanía? ¿Por qué? 
¿Qué propone para solucio- 
harlas? 

- “Crear espacios públicos 
recreativos mixtos, techados 
y abiertos, con un dí 
quitectónico adecuado a 
geografía local y lograr su fi 

  

  

nanciamiento, promoviendo el 
derecho la ecreación para to 
daslas personas”. 

“Fomentar la investigación 
sobre los efectos de lafata de 
luz en invierno, afectando la 
salud emocional y fisica, pro 
poniendo la entrega gratuita. 
de vitamina D y la instalación 
e luminarias adecuadas en 

«cuelas y espacios laborales 
“Mejorar el aislamiento y la 

calefacción en viviendas para. 
optimizar el ahorro energético” 

  

¿Cuál es su opinión ss 
bre los convenios de pro: 
'gramación suscritos por el 
gobernador regional? ¿Con 
qué institución le gustaría 
¡que el Gore firmara un con- 
“venio de este tipo? 

“El convento de 2023 en: 
tre el Gora y el Mop busca me- 
jotar la conectividad en nues 
ra región, adaptándose a sus 
particularidades geográfica como un eje clave para el de: 
sarrollo económico y social 
crucial suscribir conventos de 
programación con los minis 
rios de Salud y Educación para. 
complomentar propuestas an- 

          

Ficha electoral 
Partido plo Independiente ense, 
Número enla papeletas 137 
Edad mos 

Estado dlecaado 
Principales ob: jar y obser Beers pt 
Mayor id: abajo y la cestanca en l ecempeño de mi funcione. 
Mayor defecto Ser may confiado 
aga cat Errata deproyetodl Rotary Cab Part Aena uta 
Susto fuera andiato por quén votar para caer n card depen 
“lente, que posea eperencay conocimiento. 
Nota a getin de ogeris 
Natal Consejo Rega 
gustaría que el Gore firmara — vordadorasnacosidados domues 
un convenio de estetipo? —— traciudadanía” 

  

  

  

superiores existentes -¿Porquéla gente debería 
tra región” de votar por usted? 

“Porque ho trabajado en ta- 
- Si tuviera que escoger reno, conociendoa diario las: 

entre los siguientes pro-  coidadesdonuectra comunidad. 
y ha cumplo con mi trabajo in 

A Carabineros, construir un — discriminar anadie” 

    

únóstico o ejecutar un proyec Y Definiciones rápidas 
to de bacheo de callas, ¿cuál — ¿Patagonia consalmones? Sí 
elegiría? (El Estado debe acelerar la insta- 

La primera prioridad espro: ación del industria del hidrógeno. 
ramsarun plando pavimentación verde) SL 

7. ¿poyael Centro Antártico ntema- 
canal Sí 

- ¿Impulsaría un proyecto — ¿Magalanes se debe arial turismo 
que permita alos consejeros — mastwo? Sí 
regionalosteneruna facultad — ¿aregóndebecantarconun puerto 
Jegialativa? de grancalado? Se 

“La actual estructura poll-— Sendouna región productora de hi 
tica de muestro país no permito — drocarburo, ¿a región debería de 
ponsar on sa utopia.) nuestra dejare generar lecircióndconpe- 
tecponsablidad se administrar — toleo pao No. 
nuestros tecate priorszando las — ¿Privatizara Enap? No. 

Ficha electoral 
Partio plc Parid Comunista 
mer enla papeleta; 00 

y pela 

  

agota Coránadora dels Programas educativos "Combos de rad y 
Caminos de Tar 

Siustedoa fura canédat por quiénvtaía para cone orita “Tai 
ota gestión de ong s No repante 

  

  Notal anejo egonal No responda 
- Si tuviera que escoger — -¿Porquélagente debe- 

entre los siguientes pro- ría de votar por usted? 
yectos: financiar un avión "Porque tengo las ganas y 
a Carabineros, construir disposición de aportar a nus 
un Centro de Tratamiento tra región por una justa cali 
y Diagnóstico o ejecutar un — dad de vida para todas/todos, 

  

  

     
  

Proyecto de bacheo de ca: cuestión que as avalada por 
llos ¿cuál elegiría? “años de servicio y dedicación al 

"Un centro de Tratamiento . mejoramiento de la educación 
y Diagnóstico" Pública”. 

- ¿Impulsaría un proyec A Definiciones rápidas 
to que permita a los conse- — ¿Patagoiaconsalmonez? No. 

¿El Estado debe acelerar la insta- 
lación de industria del hidrógeno 

Para eso está el Poder — verde? No. 
Legislativo, no correspon: — ¿Apoyael Centro Antánio ntema- 
de. No as razonable que va- — canal 
rias instituciones tengan las ¿Magalane se debe abril uismo, 
mismas atribuciones porque — masivo? Sí 
genera duplicidad de funcio. — daregóndebecontarconunpuerto 
nas, incficioncia y conflictos degrancalado? Sí 
de autoridad. Es clavo que — Sendouna agón productora de hi- 
cada entidad tenga compo-  dracarburos, da región debería de 
tencias claras para optimizar dejare generar leticióndconpe- 
recursos y mejorarla gestión tréleoogas No. 
pública «PúiatizaiaEnap? No. 
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